



Wolf News

WOLF NEWS

Le seul journal qui ne dit rien que la vérité !



**INFORMATION
IMPORTANTE**

Bienvenue à toutes et à tous dans le tout premier numéro de Wolf News, la revue d'opinion la plus... décalée du royaume !

Moi, votre serviteur anonyme tentera de vous déchiffrer l'actualité politique avec la neutralité journalistique qui me caractérise si bien !



La vérité vraie !

MARIAGE ROYAL

LA VÉRITÉ DERRIÈRE LES ROBES ET LES ALLIANCES !

La grande nouvelle du moment, c'est bien sûr le mariage royal entre notre bon roi Sylvens et la jeune May Von Rich.



Certains d'entre vous ont d'ailleurs désavoué et critiqué ce qui est perçu comme un mariage politique forçant une enfant. Évidemment, les Von Rich rétorqueront qu'elle était bien consentante. Mais une enfant - même noble - peut-elle être consentante ?

Toujours est-il que les Von Rich, déjà la plus grande

famille noble du royaume, ont vu leur rang grandir à nouveau... mais là, coup de théâtre ! Sylvens rejoint les rangs des Crocs d'Argent.

Cette famille noble a su doubler son nombre de membres, devenant en l'espace de quelques jours l'une des plus grandes familles nobles du royaume !

Les Von Rich vont-ils accepter un tel changement de politique ?

Sans révéler exactement mon nom, je peux néanmoins vous dire ceci : je suis un Croc d'Argent. Je suis donc au fait des intrigues politiques de génie réalisées par Rackar, qui a tout manigancé depuis des mois - voire des années déjà ! Il a, après tout, de quoi faire chanter la moitié du royaume avec ses nombreux dossiers.

Vise-t-il le contrôle et le monopole du royaume ?

Les Von Rich devraient-ils être inquiets d'être relayés au rang de famille mineure ?

Non, c'est bien pire que ça.

L'ambition de Rackar, ce loup à l'appétit sans limite, ne s'arrêtera qu'après la conquête de tout le Cybermonde !

Pourtant, dans l'ombre se trame un plus grand complot.

Laure, membre des Crocs d'Argent, ministre de la recherche, génie connu de tous et également femme de Rackar.

Sur la scène politique, on pourrait la qualifier de plus distante, quoi de plus logique après tout de la part d'une scientifique ?



Moi-même, je ne m'en suis jamais plus soucié que ça. Jusqu'à ce soir fatidique.

Après une dure journée de labeur à la capitale, je me rendis au palais royal pour donner un dossier : c'est là où j'ai aperçu Laure s'occuper de Sylvens, travailler à le "stabiliser".

Sous le choc, je suis parti en courant, oubliant mes dossiers au sol - laissant ainsi la preuve de mon passage à Laure - erreur qui me coûtera beaucoup dans le futur - je n'en doute pas.

Notre Laure est donc le cerveau derrière toutes les intrigues récentes du royaume.

Sylvens n'est rien de plus que sa création - son robot. J'en veux pour preuve mes fouilles des archives royales : Sylvens est apparu du jour au lendemain dans le royaume, sans aucun lien avec aucune famille noble - malgré l'historique que l'on conserve depuis des générations.

Quels sont les plans de Laure ? Je ne sais pas, mais sans doute rien de bon. Je vis moi-même dans la terreur, essayant de me cacher, me disant qu'un jour une armée de robots va débarquer chez moi pour enterrer mes secrets avec moi.

Maintenant, vous savez tout.

Si je suis encore en vie, ne manquez surtout pas le prochain numéro de "Wolf News" :
LE SEUL JOURNAL D'ACTUALITÉ QUI VOUS DIRA RIEN QUE LA VÉRITÉ !

